



# Colombia pidió apoyo a Ecuador para evitar falta de combustible por protestas en Cauca

Economía 19 Mar 2019 - 1:12 PM  
Por: Redacción Economía.

El Ministerio de Minas pidió el apoyo de su entidad homóloga y de la empresa Petroecuador como "medida complementaria". Manifestó su respecto al derecho por la manifestación pacífica pero también al derecho "de miles de colombianos a la libre movilidad y al comercio".



El Ministerio de Minas autorizó a Ecopetrol para movilizar los combustibles líquidos a la planta de almacenamiento en Tumaco para que los distribuidores mayoristas tengan un punto de abastecimiento alternativo y temporal para dicha distribución. / Pixabay

Apoyo del gobierno ecuatoriano para el suministro de diésel, gas y gasolina y una autorización especial a Ecopetrol para mover combustibles a la planta de almacenamiento de Tumaco están entre las medidas que ha impulsado el Ministerio de Minas y Energía para "aumentar las fuentes de abastecimiento" y dar continuidad a los servicios en los departamentos de Cauca, Nariño y Putumayo. Esto, en el marco de los bloqueos que comunidades indígenas llevan a cabo en algunos corredores viales del suroccidente del país.



Le puede interesar: [Colombia estudia relajar regla fiscal para amortiguar crisis venezolana](#)

Por medio de la resolución 40240 del 14 de marzo de 2019, el Ministerio autorizó a Ecopetrol "para movilizar los combustibles líquidos a la planta de almacenamiento ubicada en Tumaco, Nariño, con el fin de que todos los distribuidores mayoristas que prestan el servicio en municipios del Cauca y los departamentos fronterizos de Nariño y Putumayo tengan un punto de abastecimiento alternativo y temporal para dicha distribución".

La cartera de Minas y Energía añadió que la resolución "contempla que esta medida no afectará el precio a los consumidores finales de combustible en la región y estará vigente hasta que se cuente con las condiciones necesarias para garantizar el normal suministro de combustibles".

Asimismo, pidió apoyo del gobierno ecuatoriano "para establecer, como una medida especial de abastecimiento para el suroccidente colombiano, un mecanismo que permita obtener el suministro de al menos 150.000 galones diarios de diésel, de 235.000 galones diarios de gasolina motor corriente y de 140.000 galones diarios de GLP, durante los próximos 10 días calendario".

"Apoyamos la operación Tumaco-Pasto con acompañamiento de la Fuerza Pública. Por otra parte, se han buscado activamente buques de mayor tamaño que permitan aumentar la capacidad en Tumaco, y se está realizando monitoreo y acompañamiento permanente al flujo vehicular entre Yumbo y Popayán", explicó la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez.

La cartera agregó que respeta el derecho a la manifestación pacífica de las comunidades indígenas e hizo un llamado a "respetar, de igual forma, el derecho de miles de colombianos a la libre movilidad y al comercio".

Temas relacionados

- Gasolina
- Diesel
- Cauca
- bloqueo vía panamericana
- Nariño
- Putumayo
- ministerio de Minas y Energía

Comentarios

Le puede interesar

5 preguntas que probablemente tienes acerca de ERP

Oracle

Larry Ellison devela ejército de robots para proteger datos

Dinero | Oracle

Magíster en Gestión y Administración Ambiental completamente en Línea...

Universidad Amaro Prat

Ganga para Bogotá: vuelos baratos desde \$ 77.000

www.jetcoast.com.co

PUBLICIDAD

BOGOTÁ PANAMÁ

DECE 124USD\*

¡GRATIS! 10€ 6€

COMPRA YA »

wingo.com

Últimas Noticias



Colcap, el índice bursátil con el segundo mejor desempeño en el mundo durante 2019

Economía Hace 5 horas

Singapur, París y Hong Kong, las ciudades más caras del mundo

Economía Hace 6 horas

Hollywood emplea más personas que las industrias tradicionales en EE.UU.

Economía 18 Mar 2019

Las razones por las que la oposición pide archivar el Plan de Desarrollo

Economía 18 Mar 2019

